



Hoy, en la sede de la Secretaría General de Pesca

## La secretaria de Pesca analiza con CEPESCA la aplicación de los fondos europeos y otros temas de interés para el sector

- Alicia Villauriz y la patronal pesquera han abordado el plan de gestión del Mediterráneo y las ayudas que habilitará el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación para paliar la reducción de actividad de esta flota

**10 de febrero de 2022.** La secretaria general de Pesca, Alicia Villauriz, ha mantenido hoy un encuentro con los representantes de Confederación Española de Pesca (CEPESCA), en el que ambas partes han intercambiado puntos de vista sobre los principales asuntos de interés pesquero como el plan de gestión del Mediterráneo, la próxima reforma de la Política Pesquera Común (PPC) y la aplicación de los distintos programas de fondos europeos en el sector, entre otros.

Este tipo de encuentro se enmarca dentro del compromiso de la Secretaría General de Pesca de establecer un calendario periódico de reuniones, con el fin de mantener informado al sector de la evolución de los trabajos, así como plantear nuevas acciones encaminadas a garantizar la sostenibilidad del sector pesquero a largo plazo.

Así, se ha informado de las líneas de actuación que ha puesto en marcha la Secretaría General de Pesca, tanto en Bruselas como en España, respecto al plan de gestión para la conservación de los recursos demersales del Mediterráneo. Este año, por primera vez, se va a habilitar una línea de ayudas específica para paliar la reducción de la actividad de la flota afectada. Además, se han intensificado las conversaciones con la Comisión Europea para solicitar una evaluación del resultado de las medidas aplicadas hasta el momento.

También se ha trasladado al sector la importancia de participar de una forma activa en las consultas públicas que ha lanzado la Comisión sobre el Plan de

Nota de prensa





acción para la conservación de los recursos pesqueros y sobre la reforma de la Política Pesquera Común (PPC), ya que sus conclusiones van a marcar las líneas directrices de la gestión de la actividad pesquera en los próximos años.

Dentro del capítulo de los fondos, se ha informado del estado de tramitación del Programa Operativo del nuevo Fondo Europeo Marítimo de Pesca y Acuicultura (FEMPA), que está previsto que pueda ser aprobado en el segundo semestre de este año, y de la situación de ejecución del vigente. Respecto al Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR), la conversación se ha centrado en los proyectos de innovación y digitalización que las empresas pesqueras tienen la posibilidad de desarrollar a través de la financiación de estos fondos.

Asimismo, se han abordado otras cuestiones relacionadas con las medidas que afectan a la operativa de las empresas, como la tramitación del borrador del nuevo real decreto de ordenación de la flota pesquera, que ya se encuentra en fase de consulta pública.

Dentro del contexto internacional se ha informado del estado de las negociaciones de los acuerdos de pesca de Kiribati y Madagascar y de la campaña científica para valorar la situación de los recursos pesqueros de las aguas de Angola, prevista para finales de este año.

